

INFORME PRELIMINAR DEL REINICIO DE CLASES EN EL POSGRADO DE LA UPD DESPUÉS DE SEMANA SANTA

Este lunes 20 de abril de 2020 se han reanudado las labores académicas de los 12 grupos de posgrado activos, en los cuales se atienden un total de 224 alumnos.

Las labores académicas en posgrado a cargo de 24 asesores, 19 de maestría y 5 de doctorado, han reanudado las actividades académicas siguiendo las indicaciones de la Coordinación de Investigación y Posgrado enviadas por correo electrónico el día 1 de abril, donde se establecía que, regresando de vacaciones de Semana Santa, se retomaría el trabajo académico de manera virtual, al menos hasta el 30 de abril. En este sentido, los 24 asesores ya han retomado las estrategias académicas virtuales definidas por cada uno a finales del mes de marzo.

Entonces, se puede afirmar que la totalidad de los alumnos han retomado las actividades académicas del posgrado dirigidas por sus asesores, donde están trabajando mediante diferentes recursos tecnológicos como el correo electrónico, Whatsapp y Zoom y por diversas plataformas de aprendizaje como Google Classroom, Moodle y Smrt.